



REFORMA LABORAL &gt;

# Los empresarios van en contra de la reducción de la jornada laboral en México

Una de las dos patronales más grandes del país se declara en contra de una reforma que reduciría la semana laboral de 48 a 40 horas, iniciativa del partido oficialista

**ISABELLA COTA**

México - 16 OCT. 2023 - 20:45 CEST



El empresario José Medina Mora Icaza es el actual Presidente Nacional de Coparmex (2021 - 2022), en entrevista con EL PAÍS, en 2022. MÓNICA GONZÁLEZ ISLAS

No hay condiciones para que la jornada laboral en México se reduzca, ha dicho el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), José Medina Mora, en una entrevista con dos medios nacionales. El mensaje llega el lunes, cuando arranca el proceso de “parlamento abierto” en donde legisladores debatirán con la sociedad civil y los propios empresarios la iniciativa de recortar la jornada laboral de 48 a 40 horas por semana.

[Los empresarios van en contra de la reducción de la jornada laboral en México | Economía | EL PAÍS México \(elpais.com\)](https://elpais.com)